

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan karunianya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh *Employee Stock Ownership Program* (Esop), Ukuran Perusahaan, Dan Struktur Modal Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan (Studi pada Perusahaan Non Keuangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2022)”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu, untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang Pendidikan S1 Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung,

Dalam penelitian ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada kedua orang tua dan keluarga lainnya yang senantiasa mendoakan dan memberikan segala bentuk dukungan untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Khairunnisa, SE., M.M selaku Dosen Pembimbing penulis yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan mengarahkan penulis agar dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.
2. Bapak Dudi Pratomo, SET., M.Ak., Ph.D selaku Ka. Prodi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universtias Telkom.
3. Ibu Dr. Majidah, S.E, M.Si selaku Dosen Wali yang telah memberikan arahan penulis selama menjalankan perkuliahan.
4. Rekan-rekan mahasiswa yang telah membantu penulis dari awal hingga berakhirnya melakukan penelitian ini.
5. Pihak lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan dukungan maupun bantuan kepada penulisan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan membalas kebaikan semua pihak yang membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu kritik dan saran yang membangun dari pembaca akan

sangat penulis harapkan. Semoga penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak.

Bandung, 30 Maret 2023

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and strokes, positioned above the printed name.

Arya Thresna Hermawan Suherman